

Doppelter Landesmeistertitel fürs Gymnasium Hartberg

Sowohl die Mädchen als auch die Burschen des Gymnasium Hartberg konnten am Mittwoch, dem 1. Feber 2012 die steirischen Landsmeisterschaften im Volleyball der Oberstufen klar für sich entscheiden. Beide Teams gaben im gesamten Turnierverlauf keinen Satz ab und bestätigten mit ihrer Leistung die tolle Kooperation zwischen dem Gymnasium und dem TSV Hartberg Volleyball.



Im Finalturnier des Mädchenbewerbs, an dem in der Vorrunde 16 steirische Schulen teilnahmen, gewannen die Mädls um Trainerin Nicole Scharf das Semifinale gegen die HIB Liebenau mit 2:0. Im hochklassigen Finalspiel gegen das BORG Bad Radkersburg standen jeweils 3 Bundesligaspielerinnen pro Team am Feld. Letzlich waren die Hartberginnen um Beachvolleyballeuropameisterin Katherina Schützenhöfer die klar bessere Mannschaft und siegten mit 2:0.



Auch im Burschenbewerb setzte sich die Klasse von Nationalspieler Max Thaller und seinen Kollegen eindeutig durch und sowohl Semifinale als auch

Finale endete mit 2:0 fürs Gymnasium Hartberg. Auf den Plätzen landeten hier die landwirtschaftliche Fachschule Raumberg und das BORG Deutschlandsberg.

Von 19.3-22. März finden nun in Neusiedl/Burgenland die **Bundesmeisterschaften** mit den beiden steirischen Vertretern aus Hartberg statt.

Trainer Michael Horvath: "Wir freuen uns schon auf die Bundesmeisterschaft. Vor zwei Jahren konnten die Mädchen dort gewinnen und die Burschen den zweiten Platz belegen. Dieses Mal haben wir uns beide Titel als Ziel gesetzt. Nachdem die beiden Volleyballakademien nicht spielberechtigt sind, denke ich, ein durchaus realistisches Ziel."